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【日時】 R5.4.15（土）14：00-17：00  【会場】イオン東海店フードコート 【参加者】 2 名 

第 103回「村長とのふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

【１】 猫のフンについて 

   3月に相談したが，近所の人が飼育している猫が放し飼いにされていて，自分の家の畑や庭で糞

尿をして困っている。そこで,猫にオムツをさせたら良いのではないかと考えたが，どう思うか。 

⇒【村長コメント】 

   アイディアとしてはわかるが，強制はできないし，問題解決に対する実効性も少ないと思う。 

 

【２】側溝の管理について 

  第 93回のふれあいトークで,住宅付近の村道の側溝に蓋がなく，土砂が溜まってしまうなど，管

理がなされておらず，雑草を抜いたり，泥上げをしたりするなどが大変なので，できれば蓋をする

など，対応してほしいと相談した。その後当該側溝は土地改良区の管理であるため，村と土地改良

区で協議していると担当者から聞いたが，現状どこまで進んでいるのか。 

⇒【村長コメント】 

   担当課に現状を確認し，連絡する。 

 ⇒【道路整備課コメント】 

   当該地は農業用水路であり，その管理者の圷土地改良区と協議を行った結果，水路は道路よりも

低い為，蓋設置後の蓋上に土砂が堆積してしまい，水路の管理が難しくなる為，蓋を設置せずに定

期的に土砂を撤去することになりました。 

なお，この水路は道路側溝としての機能も有しているため，村が圷土地改良区の維持管理に協力

し，今後の土砂撤去作業は村が行います。 


